



Contacto: Christy  
Schillingchristy@peopleandpetsbtf.org  
818-726-4235

## **10 ORGANIZACIONES DE LOS ÁNGELES PARA COLABORAR EN EL DESAFÍO NACIONAL DE SUBVENCIONES PARA AYUDAR A MANTENER LAS MASCOTAS Y LAS PERSONAS JUNTAS EN LOS ÁNGELES**

**Los Ángeles, CA para su lanzamiento el 31 de marzo de 2023:** betterTogether Forever anunció hoy el nuevo evento, **Pet-Chella**, que comenzará del 1 al 30 de abril en el North Central Animal Shelter. Durante todo el mes de abril, DIEZ organizaciones ofrecerán actividades, eventos y programas para que participe la comunidad. Organizaciones incluyendo HEART LA, Community Animal Medicine Project (CAMP LA), The Amanda Foundation y Pilgrim School, entre otras, proporcionarán orientación sobre problemas para inquilinos, una clínica de vacunación, esterilización, leyendo cuentos a los animales y mucho más.

Pet-Chella es parte del Open Arms Challenge nacional, una asociación de 23 organizaciones de bienestar para animales, que brinda un fondo de \$420,000 en oportunidades de subvenciones para apoyar la inclusión y ayudar a quienes ayudan a las comunidades a mantener unidas a las mascotas y las personas.

betterTogether estará en el refugio para responder a preguntas, ofrecer recursos y ayudar con opciones y soluciones para las familias, como alimentos y suministros para mascotas, acceso a atención veterinaria, vacunas y alternativas de entregar a su mascota. Se organizará una clínica gratuita de vacunación y bienestar de mascotas con CAMP LA, así como una clínica móvil de esterilización con The Amanda Foundation. HEART LA estará disponible para ayudar a los inquilinos a permanecer alojados de manera segura con sus animales de compañía. Habrá varios eventos de tarifas de adopción reducidas a lo largo del mes. Los días 8 y 9 de abril, Pet Care Foundation patrocinará "Woofies and Meow-Meows", que supondrá una reducción de la tarifa de adopción de \$50 para todos los perros y gatos, y los días especiales de adopción de Los Angeles Animal Services serán los días 14, 15, 29, y 30 de abril. Habrá obsequios como camas para mascotas y golosinas.

Se invita a la comunidad a visitarnos, participar en todas las actividades que aumentarán las adopciones, reclutar familias de acogida y voluntarios, dijo Christy Schilling, directora ejecutiva de betterTogether. "Queremos crear conciencia y resaltar los servicios vitales del refugio en colaboración con los socios y nuestra comunidad. El mejor lugar para las mascotas es con su gente, manteniendo disponible un espacio vital en los refugios para animales. Podemos hacer esto cuando trabajamos como uno."

Leanna Lin's Wonderland y Walks for Pups organizará una campaña de alimentos y suministros para mascotas el 15 de abril para llenar la despensa de mascotas de betterTogether y dársela directamente a los dueños de mascotas que lo necesiten. Shelter Me ofrecerá una proyección de película gratis el 16 de abril y Pilgrim School les leerá a las mascotas el 23 de abril. ¡Realmente hay algo para todos!

"Unirnos como una comunidad de amantes y defensores de los animales puede ser increíblemente poderoso. Cuando trabajamos juntos, podemos lograr mucho más para los miembros de nuestra familia de cuatro patas y las personas que los aman, creando así un entorno más compasivo y solidario

mundo para todos nosotros", dijo Zoey Knittel, Directora Ejecutiva, Community Animal Medicine Project (CAMP LA).

Se necesitan citas para la clínica móvil gratuita de esterilización y para obtener alimentos para mascotas, pero la clínica de bienestar es gratuita para las primeras 50 mascotas que lleguen. Ven a adoptar una mascota con descuento y consigues una cama gratis. Done comida para mascotas si puede o obtenga una bolsa si es necesario. **¡Traiga a sus amigos, familiares, vecinos y colegas para ver todo lo que hay para ofrecer! Para hacer una cita y para obtener más información, visite:**

<https://www.peopleandpetsbtf.org/nationwide-open-arms-challenge>

### **Eventos especiales**

Abril 6 & 20 - Asistencia para la vivienda

Abril 8 & 9 - Woofies y Meow Meows Evento de adopción con obsequios

Abril 15, 16, 29 & 30 - Días especiales de adopción con obsequios

Abril 15 - Colecta de alimentos y suministros para mascotas

Abril 23 - Pilgrim School lee a las mascotas.

Abril 23 - clínica de vacunación

Abril 24 - esterilizar/castrar

Abril 29 - Proyección de películas

### **Acerca de betterTogether Forever**

betterTogether Forever es un 501(c)3 sin fines de lucro cofundada por Christy Schilling y Kerry Armstrong, fusionando dos exitosas organizaciones de bienestar animal: Bark Avenue Foundation (fundada en 2004) y Home Dog LA (fundada en 2013). La organización combinada, como dice el nombre, es mejor junta, con un alcance e impacto más amplios, ya que ayudan a mantener unidas a las personas y las mascotas en las comunidades de escasos recursos de Los Ángeles. A través del servicio directo y la creación de asociaciones comunitarias con organizaciones de servicios humanos, municipios y otras organizaciones sin fines de lucro, betterTogether Forever está liderando el camino como pionero en el bienestar animal.

### **Acerca de Los Angeles Animal Services**

LA Animal Services opera seis refugios para animales y tiene personal de campo al servicio de la comunidad. Los refugios son instalaciones galardonadas que se han construido en los últimos 10 a 15 años. LA Animal Services es uno de los sistemas de refugios municipales más grandes de los EE. UU., atiende a aproximadamente 60,000 animales al año y responde a 20,000 llamadas de emergencia cada año que involucran animales o personas en peligro.

### **Acerca de Community Animal Medicine Project (CAMP LA)**

CAMP LA proporciona acceso a servicios veterinarios asequibles en áreas desatendidas ayudando a mantener juntas a las mascotas y su gente, donde pertenecen.

### **Acerca de The Amanda Foundation**

Amanda se compromete a resolver las causas fundamentales de la falta de vivienda de mascotas en Los Ángeles. Mantener a los perros y gatos fuera de los refugios brindando servicios gratuitos y de bajo costo a las personas que no pueden pagar las facturas médicas de sus mascotas y educando a los jóvenes sobre cómo cuidar a los animales.

### **Acerca de HEART LA**

Desde 2019, HEART LA ha estado protegiendo a las personas, las mascotas y sus hogares. Fundado en el principio fundamental de que cada persona merece un lugar sostenible e inclusivo al que llamar hogar, HEART LA se esfuerza por abordar los desafíos inmediatos de los desalojos y la prevención de la falta de vivienda, al mismo tiempo que aborda las barreras discriminatorias sistémicas a través de la educación de los inquilinos, capacitaciones, foros de aprendizaje, talleres y promoción deliberada de políticas.

**Acerca de Pet Care Foundation**

Pet Care Foundation es un 501c3, organización sin fines de lucro dedicada al rescate, cuidado, esterilización/castración y adopción de mascotas sin hogar.

**Acerca de Pilgrim School**

Pilgrim School, fundada en 1958, es una escuela preparatoria para la universidad basada en el dominio en Koreatown con una comunidad inclusiva que brinda servicios desde preescolar hasta el grado 12.

**Acerca de Leanna Lin's Wonderland**

Tienda súper linda con muchas baratijas, libros, juguetes, etc. únicos. Gran lugar para descubrir y apoyar a nuevos artistas. Organizan eventos en los que las ganancias se destinan a apoyar a las mascotas y a las personas de la comunidad.

**Acerca de Walks for Pups**

Walks For Pups se inició para ayudar a las personas con sus bebés peludos.

**Acerca de ShelterMe.TV**

Shelter Me. TV es una serie de PBS ganadora de un premio Emmy que cuenta historias inspiradoras sobre mascotas sin hogar y las personas que las ayudan.